

## Boxen | Maiboxen

27.05.2022 - 16:51



Das Maiboxen war die erste USV-Wettkampfveranstaltung im Boxen seit zwei Jahren Corona-Auszeit. Alle Boxvereine haben schwer unter den Beschränkungen gelitten und so war schwierig abzusehen, wie klein oder groß die Anzahl der Meldungen für das Maiboxen ausfallen würde. Tatsächlich gingen über 250 Meldungen für Sportler:innen ein - zu viele für eine eintägige Veranstaltung. Da der USV grundsätzlich das Frauenboxen fördert, wurden Mädchen und Frauen bei der Ansetzung priorisiert und der Frauenanteil an den Kämpfen wuchs auf stolze 50 Prozent. Das ist beachtlich für eine Sportart, die nach wie vor überwiegend von Männern ausgeübt wird, obwohl Frauen sich fürs olympische Boxen mindestens ebenso gut eignen.

Letzlich konnte der USV an diesem Tag 25 Kämpfe ermöglichen. Zu Gast waren Teams aus Brandenburg, Berlin, Mecklenburg-Vorpommern und Sachsen-Anhalt. Wie immer war die Atmosphäre bei uns in Potsdam besonders freundschaftlich und fair, das macht uns aus und darauf sind wir sehr stolz. Und wie immer gilt unser Dank den vielen Helfer:innen beim Ringaufbau, der Organisation und Durchführung der Veranstaltung. Darüber hinaus bedanken wir uns bei der Uni Potsdam und bei der Stadt Potsdam für die Unterstützung.